

La République
11 au 14 juin 1953
(Archives départementales du Doubs)



Au Pont d'Emagny (Doubs), l'Ognon roule ses eaux tumultueuses

Quoi qu'il en soit, malgré tout les nombreux désagréments et les dégâts considérables qu'obligatoirement engendre une telle calamité, il faut tout de même se rendre compte que la crue à Besançon n'aura pas causé un désastre semblable à celui du Pays de Montbéliard, d'Ornans et de la vallée de la Loue, de Vesoul et de toute la vallée de l'Ognon qui en quelques heures, a vu les eaux monter à une telle rapidité que dans les vastes prairies submergées un peu partout, de nombreux bovins n'ont pu être retirés assez tôt des pâtures et ont été emportés par les flots.

D'ailleurs, cette crue de l'Ognon a dépassé en importance celle de 1910 et approcha de quelque 10 centimètres celle de 1913, la plus forte qu'on ait connue dans cette région.